



# ゆいまあるだより

2018年  
6月号



6月に入りすっかり暑くなってきましたね。ゆいまあるの入居者様も「今日は暑いねえ。洗濯物がよく乾くよ。」「もう夏みたいだよ。そろそろかき氷でもしようよ。」など言われています。今月もゆいまあるで催された行事イベントを写真を交えながらご紹介させていただきます。

## 5月【外出】



## 5月【横松祭礼】



5月は横松の祭礼がありました。当日はお天気も良く、皆様外でお話しながら待っていると、横松神社の方から大きな山車がゆいまあるの駐車場まで来てくれました。



目の前で繰り広げられる大迫力の山車まわしに入居者の皆様は大絶賛！「わあ、すごい回ってる！」「おー！いいねえ！」等とても喜ばれていました。



5月は外出の機会を多く設ける事ができました。お出掛けされる入居者様には前もって行きたい場所やお店、食べたい物などをお聞きし、計画を立てていきます。



美味しいお昼ご飯を食べた後は外を散策です。ペットコーナーの金魚や熱帯魚を觀賞したり、お店の外の公園をお散歩したり各々自由に楽しまれていました。

ホームページに院長ブログ、スタッフブログ掲載しています



★今月の一押しブログ記事★

5月11日スタッフブログ「とんかつ」是非ご覧ください♪

